

青年委員会だより

平成26年8月1日（第165号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

夏です！海です！ねぶた祭りです！昨年も同じような始まりだったような…。
建築士学科試験お疲れ様でした。製図に進むことができたみなさんは、気を抜かず頑張りましょう。
熱中症と夏ボケには、ご注意を！！

青年委員会

7月の定例会は開催しませんでした。今年度の地域貢献活動である「建築キッズニア」の助成金申請を無事に済ませることができました。今回企画した「建築キッズニア」では、建築に関わる様々な職業体験を通じて、子供たちにもものづくりの楽しさを体験してもらい建築に興味を持つことで、将来建築職人になるきっかけづくりを目的とした活動です。今後は、10月に予定されている合浦公園秋祭りに参加するための準備活動を行います。青年委員を始め、興味を持った方や協力したい方は、今後の定例会への参加をお願い致します。

また、7月11日、青森市新町にある『はつ花』にて、若手だけの飲み会を開催しました。青年委員会のメンバーを始め、中堤さんのおかげで市役所の若手職員も参加して下さいました。これを機に、若手の会員が増えて行ってくれるとうれしいものです。

夏の交流会

7月18日、夏の交流会がクロスタワーア・ベイ5階のスカイダイニングブリリアンテラスにて開催されました。昨年は、木曜日と言うこともあり参加者が少ないように感じられましたが、今年は以前より少ないものの、50名程参加されたそうです。参加されたみなさん、そして実行委員長の片山さん、お疲れ様でした。

フットサルしようぜっ！

今月も練習を行います。練習日は、8月27日 19:00～21:00 浪打小学校 です。
そして、大会日時が 10月18日 に決定しました。大会に向け、練習頑張りましょう。

あれっ?!と思った方も多いかと思いますが、今回は写真がありません。「たまには良いでしょ?」と言いたいところですが、色々撮ったつもりが、データがない…。しかも、最近やたらと落し物をしてしまいます…。夏ボケでしょうか?(汗) というわけで、今回は文章のみとしてみました。

梅雨明けが発表されましたが、今年の夏は昨年に比べると涼しいのでしょうか?夏なので、暑いもの暑いと思っている副委員長松野です。今年も、短い夏唯一の楽しみとなるねぶた祭りが待っています。例年通り、はしゃぎ過ぎには気をつけましょう。

そして、青年委員会では、今月より今年度の地域貢献活動始動です!!合浦公園秋祭りが10月の予定なので、準備の時間も少ないですが、委員一丸となって活動して行きたいと思えます。

また、次回がいつになるかわかりませんが、『若手の若手による若手のための飲み会』を開催したいと思えます。勝手にタイトルを決めてしまいましたが、興味があり参加してみたい方は、青年委員または事務局までご連絡ください。よろしくお願い致します。

青年委員会 8月定例会 8月8日(金) 第2金曜日 18:30～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

アウガ(出席 ・ 欠席)

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL